



六桜花

やさしく かしこく たくましく
～未来を創造的に生きる力の育成～

有田市立
初島小学校
(校長室だより)

R7・10・29
No.54

子どものスマホ

利用状況把握・管理

保護者の責務です！！



最近、家庭での子どものスマートフォンの使い方が悪くなっているという連絡が多くなっています。連絡をいただいた家庭では、保護者のみなさんが、しっかりと利用状況の把握と管理をしてくれているからこそ連絡をいただいているのだと思っています。スマートフォンに関わらず、様々な心配事は、家庭と学校で情報交換・共通理解をしながら協力して、子どもたちの指導にあたっていきたいと考えていますので連絡いただけするとありがとうございます。家庭と学校の協働により、子どもの健全育成を目指しています。

家庭で状況把握して管理していただきたいことを次にあげておきます。保護者の責務としてよろしくお願ひします。

* ラインやインスタグラムのDMなどでの誹謗中傷の書き込み、他人の写真などの個人情報の流出がないか状況把握してください。保護者が状況把握できない状態でスマホの利用をさせないでください。

* そもそも、インスタグラム、ライン、ティックトック、XなどのSNSは小学生は利用できません。年齢制限があります。ユーチューブの閲覧は可能ですが、投稿はできません。 管理徹底願います。

* 夜間の利用により学校生活に悪影響がでています。寝室で夜中遅くまでゲームをしたり、ユーチューブやティックトックを見たりしているようです。寝室への持ち込みをさせないでください。ゲーム機も同じです。夜中に利用している場合は話し合ってください。 管理徹底願います。

【青少年センターだより】より

* SNSで見知らぬ人と出会うリスク

9月8日、8月末にSNSで知り合った有田湯浅警察署管内に住む10代少女を、未成年と知りながら車に乗せて連れ去った疑いで、愛知県の35歳の男が逮捕されました。少女の保護者から行方不明届が出され、防犯カメラ映像などから容疑者の関与が浮上し、愛知県内で身柄を確保しました。

SNSでの出会いは様々なるリスクを伴います。特に見知らぬ人と直接会うことは、相手がどんな人なのかわからず、たいへん危険です。未成年が強制わいせつの被害に遭ってしまったり、殺害されてしまったりといった事件もよく起こっています。

子どもたちとの対話を密にとり、SNSの危険性を十分に話し、このような被害に遭わないように見守っていきましょう。

※ペアレンタルコントロール

子どもが使用するスマートフォン、タブレット、パソコン、ゲーム機などの情報通信機器やサービスの利用を、保護者が監視し制限する機能です。これにより、子どもをインターネット上のトラブルから守ることができます。

※フィルタリング

特定の条件に基づいて情報を選別しアクセスを制限するサービスです。主に未成年者を不適切なコンテンツから守るためのインターネットフィルタリングや、迷惑メールを選別する電子メールフィルタリングなどがあります。

※ペアレンタルコントロールとフィルタリングを利用してください。利用方法がわからない場合は販売店などで教えてもらえます。状況把握と管理の徹底お願ひします。